

Saint-Damien, où l'on annonçait pour le lendemain la bénédiction de cette maison ! Si cela n'est pas une justification de notre erreur, c'est au moins une excuse.

La *Vérité* de samedi dernier nous attribue, par une distraction dont nous sommes plutôt flatté, un entrefilet où l'on décrit habilement, et avec de belles considérations, les armes de Mgr le vicaire apostolique du Témiscamingue. Nous aimerions beaucoup à être l'auteur de ce morceau ; mais enfin nous n'avons aucun droit à nous en laisser donner le mérite.

Notes religieuses

— o —
FEU MGR MICHAUD

Nous avons raconté dernièrement que Mgr Michaud, évêque de Burlington, avait reçu les derniers sacrements à Lourdes. Grâce à une certaine amélioration de sa santé, l'évêque a entrepris de revenir en Amérique. On sait que, débarqué à New-York le 22 décembre, il y est mort quelques heures après.

—
A ROME

M. l'abbé Curotte, ancien secrétaire de l'Université Laval de Montréal, a été chargé de représenter, auprès des Congrégations romaines, les diocèses de Montréal et de Valleyfield.

Le même ecclésiastique, dont les talents et la science sont connus, s'est vu récemment appelé à une chaire de théologie dogmatique à la Propagande. Comme l'a dit la *Semaine religieuse de Montréal*, c'est bien « la première fois qu'un Canadien occupe une chaire de professeur à Rome ; et l'honneur en rejaillit sur notre pays tout entier. »

Coup d'œil rétrospectif

sur les fêtes de notre troisième centenaire

L'année 1908, qui est sur le point de s'engloutir définitivement dans les brumes du passé, ne risque pas de disparaître de la mémoire des Canadiens-Français. Elle y restera comme